

porque en Cárdenas y en cada uno de sus secanos vemos una amenaza para la prosperidad de Coahuila.

Cuando la Democracia surge en brionaria en aquel Estado, la tiranía del Gobierno se ostenta con todo su esplendor, y mueren las libertades, se intrinjan los derechos y se esclaviza al pueblo bajo la bota de un despotismo repugnante.

Hemos llamado á Cárdenas tirano, á sus esbirros los hemos nombrado cucliques y hoy nos vemos precisados á dedicar un adjetivo más á los que apoyan al nocivo Gobierno de Coahuila; hoy, con la profunda convicción de no equivocarnos, vamos á llamar á los redactores de «Las Noticias» letrados, porque letrados son los que desprecian el lenguaje de las gentes cultas para esgrimir el lenguaje de los carreteros; porque letrados son los que por empapar su pluma con tinta, la empanan con la inmundicia del servilismo, para tapar sus manchas con el fango mas asqueroso.

Nuestra honradez periodística nos ha obligado á ocuparnos de este asunto, porque es desprestigio para la prensa que haya escritores tan inmundos y tan indignos de llevar el nombre de periodistas.

Tal vez pronto vomiten sus miadarecas frases sobre nuestro periódico, ya que somos también opositores de Cardenista; no lo extrañáremos, aunque sintamos tener que ocuparnos de ese inmundo papel, porque es repulsivo cruzar las armas intelectuales con hombres que más desgraciados que Job, no sólo revuelcan su abyecta miseria en el estercolero que les ha formado la administración Cardenista, sino que con hambrientas fauces ingurgitan fango para excretarlo después en pasquinadas que pretenden, sin fruto, envolver en su asquerosa pestilencia, reputaciones sin mancha.

Somos independientes y ellos serviles; nos separa un abismo. Que injurien á la libertad y callaremos, porque nunca las frases de los hombres serán verdaderas para contestar á las dentelladas de un cerdo rabioso.

El Colmillo Público.—México. D. F.

Sentido pesame.

Damos el más sentido pésame á nuestro buen amigo el Sr. Pedro Chávez Ramírez, de Fresnillo, Zac., por la muerte de su señora madre, acaecida en la Ciudad de México el día 15 del mes actual.

Consideramos el inmenso y justo dolor de nuestro estimado amigo, y al enviarle nuestras frases de condolencia, impregnadas en el más sincero y fraternal sentimiento, deseamos que ellas lo fortalezcan, ya que no podrá consolarlo, para resistir heroicamente la pena que le aflige.

Hacemos extensivo nuestro pésame al Sr. Antonio Chávez Ramírez, de Zacatecas.

El juego en Cananea

No una, sino infinidad de quejas hemos recibido de Cananea, Sonora, relativas á la complicidad de las autoridades con los tahures y con los empresarios de prostíbulos, complicidad que ciertamente no aprovechará al pueblo, pero que sí sirve para repletar los bolsillos de todos los parásitos.

Hay establecidas en Cananea no una sino varias casas de juego, donde cínicamente y con la anuencia de las autoridades, se desvalija cínicamente á los habitantes.

En donde con más descaro se roba á los incautos es en un garito conocido con el nombre de «Proctor.» En este garito se juega á toda hora del día y de la noche.

La influencia de los garitos se ha dejado sentir. Todo lo que ganan los trabajadores después de un mes de fatigosa labor va á pasar á la mesa de los tahures. Los sueldos de los empleados siguen el mismo camino. Y las ganancias de los hombres de negocios, y el diario de las familias, y aun el dinero ajeno siguen el mismo camino del garito produciendo la miseria, la desolación y la ruina de las familias y del comercio del infortunado mineral.

Los robos, los asesinatos, los escándalos de toda clase son moneda corriente en Cananea ocasionados por la infinidad de garitos.

Alarmados los hombres honrados, ocurrieron al Presidente Municipal Ignacio Macmatus, actual Gerente del Banco de Cananea, denunciando la existencia de las casas de juego. Macmatus no hizo el menor aprecio. Entonces se dirijieron por telégrafo á Rafael Izabal, Gobernador del Estado, quien tampoco les hizo aprecio. En vista de ese disimulo de las autoridades que atestiguaba la complicidad de éstas con los tahures, los vecinos honorables se dirijieron á Ramón Corral, quien les contestó que debían dirijirse á Rafael Izabal, es decir, á quien ya se habían dirijido y ni siquiera había tenido la atención de contestarles. Dos días después, se dirijieron á Porfirio Díaz y éste contestó lo mismo que Corral.

Un respetable grupo de señoras y señoritas viendo que sus jefes de familia no eran atendidos, elevaron un curso al Dictador. Ningún resultado dió la promoción.

Ahora bien, la ley califica al juego como delito, y si ese delito se comete diariamente y de un modo alarmante en Cananea y de él tienen conocimiento las autoridades locales, —pues asisten á los garitos,—el Gobierno del Estado, Ramón Corral y aun el mismo Díaz ¿por qué se le tolera?

Se lo tolera porque las autoridades se enriquecen con los productos del vicio, porque el empresario de los garitos es un tal Pedro Alvino, hijo político del Gral. Luis E. Torres, porque nuestro Gobierno todo lo tolera con excepción de los sacos impulsos y de las toneladas honradas.

Tomamos abundantes datos de lo que ocurre en Cananea y sentimos no poder darlos á conocer en un solo número debido á las escasas dimensiones de nuestro periódico, pero poco á los iremos publicando para que el pueblo se entere de que el Gobierno no puede producir más que corrupción y uina.

Damos las gracias.

En otro lugar publicamos los artículos de «Renacimiento» y «El Colmillo Público» en que estos queridos colegas se sirven defendernos de los inmundos ataques que nos ha dirigido un repugnante Pasquero de San Pedro, Coah. Les damos las gracias, así como también al apreciable «Mensajero de Del Rio, Texas», y á otros buenos colegas que se han ocupado del asunto, y cuyos títulos no recordamos por el momento.

Azucena.

Es el nombre de una niña, nacida el día 19 del actual y que ha venido á ser un nuevo adorno para el hogar de nuestros estimados amigos el Sr. Faustino García y la Sra. Rosario N. de García, residentes en Laredo, Tex.

Reciban los apreciables esposos nuestros parabienes por tan feliz acontecimiento.

Lo que dice la Prensa hourada.

REGENERACION.

Ha llegado á nuestra mesa de redacción la hoja periodística con que encabezamos las presentes líneas.

Este órgano de la prensa honrada é independiente ve la luz pública en San Antonio, Texas, para evitar infundadas persecuciones y atropellamientos arbitrarios.

Al frente de REGENERACION se encuentran los inteligentes periodistas Juan Sarabia y Ricardo Flores Magón.

Larga y próspera vida deseamos al simpático colega que en potentes brics surge por segunda vez al estado periodístico.

¡¡¡Muchos triunfos compañeros!!!

Un año, pago adelantado \$4.50
Un semestre, pago adelantado \$2.40
A los Agentes se les abona el 20 %
Oficinas 505 W. Nueva St. P. O. Box 1123 San Antonio, Texas E. U. A.
El Renacimiento.—Tuxpam, Ver.

REGENERACION.

Como una viril protesta, como la roja enseña de un partido beligerante: el semanario que redactan en San Antonio, Texas, los Sres. Sarabia y Magón

ha sido saludado por todos los partidarios de la prensa independiente. Agradecemos la visita y con gusto la retornamos.
El Estudiante.—Chihuahua, Chih.

REGENERACION

Ha llegado á nuestra mesa de redacción el número 7 del valiente colega con cuyo nombre encabezamos estas líneas, editado en San Antonio, Texas, por los entendidos periodistas Sres. Flores Magón y Juan Sarabia. ¡Larga vida, colega!
El Eco Peninsular.—La Paz B. C.

Damos las gracias á nuestros estimables colegas por su amabilidad.

Clases de TAQUIGRAFIA

La Profesora Josefa Guevara enseña Taquigrafía en dos meses. Precios cómodos. De 7.30 a. m. á 8.30 p. m. del Bosque No 19, México, D. F.

San Antonio Barber College.

716-718 W. Com. St.

Se necesitan hombres y mujeres en este Colegio para aprender el negocio de Barbería.

SE NECESITAN hombres que quieran rasurarse y cortarse el pelo gratis.

Se invita á todos. San Antonio Barber College.

SE NECESITAN hombres que deseen rasurarse en el Departamento de Graduados.

El precio por rasuras es de 5 centavos.

Por cortar el pelo 10 centavos. 716-718 W. Commerce St.

A QUIEN INTERESE.

Con suyo placer daré testimonio al gran poder para sanar enfermedades, que posee la Dra. Alvessa Matthews Ella curó á mi esposa milagrosamente des pues de que yo había gastado centenares de pesos sin resultado. Había tenido varias operaciones en San Antonio, pero la enfermedad creció hasta que su peso llegó á ser de 115 libras cuando la traje á la Dra. Alvessa Matthews. Ahora peso 170 libras. La gran Doctora nunca le dió alguna medicina.

Yo soy un ranchero bien conocido y con gusto contestaré cualquier pregunta é cualquier tiempo acerca de la enfermedad de mi esposa.

Falls City, Tex. THEODOR KNEIYSKY.

La Poderosa Sanadora.



Cuya reputación es bien conocida en todo este país, acaba de establecerse permanentemente en San Antonio, Texas. Sana todas las enfermedades, sin aplicar drogas, también cura á cualquiera distancia por medio del maravilloso poder del Espíritu con el cual fué nacida.

Ella es la mejor adivinadora en el Sur, siendo la séptima hija de la séptima hija.

Nunca hierra en cambiar la suerte. Doctora ALVESA MATTHEWS. Calle S. Laredo 708

Nuestros agentes.

Son agentes de REGENERACION en Estados Unidos, las siguientes personas que están facultadas para conseguir y cobrar suscripciones: Antonio Méndez—Brownsville, Tex. Pedro Zúñiga.—Reedville, Texas.

International Business College. Es la mejor Escuela de Negocios para ambos sexos. Cursos de Inglés y Taquigrafía comercial. Precios cómodos. Colocaciones aseguradas para los graduados. Pídanse Catálogos. G. B. MELLIFR. Director. S. Antonio, Texas. Alamo Insurance Building.

PELUQUERIA DE ALBINO NAVARRO. en este establecimiento encontrará el cliente Limpieza, prontitud, y esmero. Se tiñe y se riza el pelo. Herramienta desinfectada. Pase Ud. y quedará satisfecho. 223 Santa Rosa Ave.

SALUD, FELICIDAD Y PROSPERIDAD.

Para la información de mis amigos que me escriben de todas partes del País.

Quiero hacer algunas explicaciones con respecto á mi método de tratamiento y como puedo curar á una distancia, etc. Con respecto á esta ultima diré que Marconi fué llamado loco cuando dijo que hablaba atravesando el inmenso oceano por el telégrafo sin hilos, y que aquellos que vendrían después de él, se comunicarían con los astros de los cielos por las mismas «alas celestiales.» Sin embargo él ha cumplido la primera parte de su predicción y el tiempo decidirá la segunda.

Ahora lo que voy á decir sobre mi maravilloso trabajo, será la risa de muchos. Quienes no comprenden las infinitas fuerzas con que Dios ha dotado la naturaleza para nuestro beneficio si nos hacemos nosotros aceptables á ellos.

A hora cuando quiero visitar á un paciente en vez de llevar un bolsillo de píldoras, montando en un carruaje, permanezca en mi domicilio haciéndome pasiva sin que ningún pensamiento perturbe mi mente y al instante soy transformada en espíritu (trance) á mi paciente, tampoco camino sola, por que tengo camaras invisibles camaradas que pertenecen á mi gavilla. Algunos de estos me acompañan siendo mis más fieles centinelas. Nunca hallo un caso que no pueda dar alivio. Muchas personas sienten mi presencia en el lecho del dolor á la hora citada, otras han podido verme estas últimas siendo personas enteras en las ciencias ocultas.

Yo no pretendo hacer milagros, ni creo que nunca haya existido semejante cosa, cuando nuestras infi-

nitias mentes ven alguna que no está á alcance de nuestro entendimiento. Le llamamos milagros, y en realidad solo es obedecer una ley que estaba «en poder de» eternidad á eternidad. Cuando tengais á bien escribirme no me digais que me legareis una fortuna, y queriendo depositarla en «manos de un buen hombre,» hasta que seais curado. Yo soy mi propio banquero, si dudais de mi honradez no quiero vuestro patrocinio.

El trabajador es digno de su recompensa, quiero que entendais claramente que yo estoy trabajando por un principio. Yo encuentro algunas personas más facil para curarlas que otras. Quiero decir con esto que sus mentes estan mejor dispuestas á recibir las impresiones para la influencia que ejerce en su favor.

Una enfermedad no es más difícil para curar que otra, porque el poder es infinito, y el único límite es en la mente. No me digais que injurie á vuestro enemigo.

Dios me dió este poder y no me es permitido usarlo en la obra del demonio. Algunas personas son curadas por mí y vuelven á sus antiguas costumbres las cuales causaron su primera enfermedad. De esta manera se hacen incapaces de ser cambiadas á las leyes de causa y efecto, y retroceden á su antigua condición. Esto no es á menudo la causa que el niño quemando teme acercarse al fuego y lo ejecuta. A esta clase de individuos quiero decir que no ha sido con pequeño esfuerzo que habeis sido curados, por que no hacéis vosotros algun esfuerzo de permanecer curados.

Algunos enfermos me preguntan en qué tiempo puedo sanarlos. No

puedo responder eso, ni ningún otro médico viviente puede hacerlo por la razon de que no existen dos personas iguales. Es para mi propio interés curar á los enfermos tan pronto como me sea posible, pudiendo tan solo curar ó dar tratamiento á un número limitado de enfermos á la vez, y vuestro pronto restablecimiento habla altamente en mi favor.

Algunas personas son incrédulas sobre este punto, á la verdad yo lo era también. La gente me instó que tomara esta materia en consideración, por «Buena Suerte» trabajé sobre el particular cuatro años y descubrí que no era ningún inconveniente para mí y se queria menos concentración que cualesquier otro ramo de mi trabajo. He hecho este trabajo para miles de personas sin ninguna queja de nadie. Aquellos que han sido curados por mí me harán un gran favor enviándome algunas palabras como testimonio de mi poder para curar, las cuales no publicaré sin vuestro consentimiento.

Las palabras de gratitud valen más para mí que el dinero, porque siempre las guardo, más el dinero lo gasto.

No puedes alterar la actitud del inalterable Dios hacia tí por medio de la oración pero podeis alterar vuestra actitud hacia El, cuando desearis poner en ejecución este inspirable privilegio: entrad en el «silencio.» No hace diferencia á qué credo pertenezcas, tú me bendicirás por hacerte saber esto. No podeis esperar todo lo que desearis en un segundo, pero practicando constantemente esto, irás adquiriendo fé.

Aquí vienen á entrar las Místicas palabras de Cristo. Si tuvieses fé

como un grano de mostaza, podias mover montañas.

Cuando yo curo un enfermo que tiene buena mente y voluntad para recibir mis vibraciones, yo siempre sé como si un cordel estuviese sujeto á mis dedos y otro le estuviese tirando de la otra punta fuertemente.

En el tratamiento de los muchos sufrimientos á que mis pobres hermanas estan sujetas, diré que no tomo asiento en la retaguardia por ningún viviente.

Puedo tomar un caso á tiempo y hacer que esa hora temible sea casi sin dolor. Como la mayor parte de las enfermedades de señoras son de origen orgánico y nervioso, son muchos más facil de curarse por medio de la mente: nunca han sido, ni nunca serán curadas por Drogas. En efecto, las drogas debilitan el sistema nervioso y causa al sistema rebelarse contra la introducción de la extrangera substancia.

Esta rebelión es á menudo tomada por una indicación de haber adquirido buen resultado, pero en realidad es un paso dado hacia atrás.

Quiero decir que el efecto injurioso de una fuerte droga una vez en el estomago nunca es arrojada. Thomas Eddison dice que la Botica ó Drogueria tendrá que marchar Una de sus razones que dá es que miles de toneladas de Remedios para la cura de la Tisis son ahora hechas en exceso á aquellos producidos 20 años pasados. Sin embargo la Tisis ha aumentado muchas veces durante ese tiempo.

Ahora he establecido un departamento regular para el tratamiento de señoras que deseen educarse enterándose como deben pasar el cri-

tico periodo de la vida. Mi precio por este curso será cinco pesos por mes, oro ó \$10.00 en moneda mexicana (billetes). Al recibo del valor antes expresado le enviaré el trabajo para el primer mes. El curso será de 3 meses para cumplirse. Al término de este tiempo lo que habréis obtenido, no lo desecharéis por pesos ni centavos.

Sabréis cuidarlos á sí mismo, tendréis ilimitada confianza y seréis de gran beneficio á las que os rodean.

Yo soy un ejemplo ó muestra viviente del maravilloso poder que poseé este entendimiento. Tengo 42 años de edad, soy abuelita, y así personas suelen decir que tengo 25 años, además, tengo 7 hijos, que viven en este pueblo. SRA. ALVESA MATTHEWS. 708 S. Laredo St. San Antonio, Texas.

Testimonio.

Hoy testifico que estoy perfectamente sana, después de haber sido curada por los doctores y tomado medicinas sin resultado. Tengo 49 años de edad. Mi mal fué «cambio de vida.» Mis cabellos se volvieron blancos durante los últimos 4 años.

Mi esposo supo de la gran doctora Alvessa Matthews hace cosa de 6 semanas, tanta mucha fé en ella al principio, pero fué persuadido á ponerme bajo su cura. Los dolores en mi cabeza eran terribles. Le he hecho 24 consultas y hoy me encuentro enteramente sana sin tomar medicina. En efecto, mi curación fué hecha absolutamente por consultas, sin que jamás estuviera yo en su presencia. TOMASA GUERRERO DE LOPEZ. Arroyo de León, Condado de Medina.

Testimonio De gratitud.

Layra, Palo Pinto Co., Texas. Enero 9 de 1905.

En atención bajo á la honradez de mis circunstancias, y demás atributos que en mi concurrían acerca de mi enfermedad. Hablando yo tenido una enfermedad que me dominaba en mi trabajo y me postraba en cualquier sitio, y además me estaba gravando y las medicinas pasándose como por alimento, y habiendo tenido noticia de la Sr. doctora que reside en San Antonio, Texas, tuve que consultar á ella, donde me dijo que no se dificultaba mi cura, y en efecto, he quedado tan bueno y sano como si nada hubiese tenido.

Así pronostico dirigiéndome á todos mis conciudadanos que se lamentan á nuestra sanadora con entera satisfacción, probando que no necesita medicinas para curar á cualquiera distancia que sea, por medio de su virtud mental, y siempre aclamaremos á nuestra sanadora en lo sucesivo de todas las enfermedades, declarando como testigos de mi residencia á los señores que siguen.

Sin más soy de Ud. su atento y S. S. MIGUEL ESTRADA. FILIBERTO REYNA, FRANCISCO MARTINEZ.

Gracias.

San Antonio, Tex., Julio 7-1902. Las dá por medio de estas líneas la señora Francisca Reyes á la Poderosa Sanadora Alvessa Matthews por haberme recuperado mi vista en un solo día no habiendo podido ver ni la luz ni cosa alguna y también por haberme sanado de un dolor que me molestaba la espalda y que no me dejaba hacer mi trabajo. Gracias á sus tratamientos he podido sanar y no vacilo en recomendar sus servicios á la humanidad. Francisca Reyes. 619 Dolorosa St.